
IT-Projekt des DiCV – Newsletter 1

21. Juni 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Nutzerinnen und Nutzer der IT-Services des Diözesan Caritasverbandes!

Wir möchten Sie zukünftig mit einem Projekt-Newsletter über Neuigkeiten zum IT-Projekt des Caritasverbandes für die Diözese Osnabrück e.V. auf dem Laufenden halten.

Sie erinnern sich: es geht darum, dass wir unsere IT-Dienstleistungen grundlegend neu organisieren, um auch zukünftig verlässlich, sicher und zu marktfähigen Preisen für Sie tätig zu sein.

Mit dieser Mail möchte ich Sie über folgende aktuelle Entwicklungen informieren

- **Projekt-Website mit allen Informationen**
- **Sachstand Wechsel von HCL Notes zu M365**
- **Sachstand Beauftragung eines Dienstleisters für den Serverbetrieb**
- **Einladung zur Projektsprechstunde**

Projekt-Website online

Ab sofort können Sie sich auf dieser Internetseite über den aktuellen Stand des Projektes und seine Hintergründe und Ziele informieren: www.caritas-os.de/startseite/ueber-uns/infos-zum-it-projekt

Auf der Webseite finden Sie auch eine **FAQ-Liste**, in der Sie sich gezielt über einzelne Aspekte unseres Projektes informieren können. Die FAQ-Liste wird regelmäßig ergänzt und aktualisiert.

Fehlen Ihnen Fragen (und Antworten), geben Sie gerne Roland Knillmann (presse@caritas-os.de) ein Signal.

Die Projekt-Website erreichen Sie nur, wenn Sie den Link haben. Geben Sie ihn gerne an alle weiter, die am Fortgang unseres Projektes interessiert sein könnten.

Wechsel HCL Notes zu M365 – Dienstleister ist beauftragt

Die Ära von HCL Notes geht definitiv zu Ende.

Noch in diesem Jahr werden wir den Umzug zu M365 absolvieren.

Der erste Schritt ist getan: Fachlich wird die Migration durch die Firma Sievers aus Osnabrück begleitet.

Mit der Auswahl dieses Dienstleisters sind wir sehr gut im Zeitplan des Gesamtprojektes.

Über Details, die für die Migration in den einzelnen Einrichtungen vorbereitet werden müssen, informieren wir Sie frühzeitig.

Ablösung der Server-Infrastruktur des DiCV – Dienstleisterauswahl vor dem Abschluss

Um auch zukünftig einen stabilen und sicheren Betrieb der IT zu gewährleisten, stellen wir die Server-Infrastruktur um. Bisher betreibt der DiCV ein eigenes Rechenzentrum, das nun aufgelöst und zu einem etablierten Dienstleister outgesourct werden wird.

Die Auswahl dieses Dienstleisters wird am 5. Juli erfolgen.

Wir haben anhand einer objektiven und umfangreichen Kriterienliste verschiedene Anbieter auf ihre Leistungsfähigkeit, ihre Erfahrungen im Wohlfahrtsbereich, die Kostenstruktur und andere Kriterien hin geprüft. Am 5. Juli werden sich drei Anbieter einem

Entscheidungsgremium stellen, das auch mit Geschäftsführerinnen bzw. Geschäftsführern aus unserem Kundenkreis besetzt ist.

Auch mit diesem Schritt befinden wir uns voll im Zeitplan und sind zuversichtlich, dass wir die Ablösung des Rechenzentrums im 3. Quartal vornehmen können.

Projekt-Sprechstunde per Zoom

Ein so großes und vielschichtiges Projekt wie unseres löst Fragen aus. Manche davon können wir mit Newslettern oder der Website klären, für andere braucht es das Gespräch. Deshalb richten wir für unsere Nutzerinnen und Nutzer eine Video-Sprechstunde ein. Nähere Informationen (Termin und Einwahldaten) erhalten Sie zukünftig per mail und natürlich auf der Projekt-Website.

Rückfragen gerne!

Wir werden Sie über den Verlauf des Prozesses regelmäßig informieren, damit Sie wissen, wann sich was verändert. Wenn Sie Rückfragen dazu haben, wenden Sie sich bitte an Herrn Tönsing in seiner Funktion als IT-Leiter (ctoensing@caritas-os.de) oder Herrn Schneider (sschneider@opalis.de) bzw. Herrn Pilgrim (lars.pilgrim@pkf-wms.de), wenn Sie direkte Fragen zum Projektablauf haben.

Für Rückfragen, die den laufenden IT-Betrieb betreffen, bleibt alles so, wie Sie es kennen: Schicken Sie bitte eine mail an support@caritas-edv.de.